

## Importante información sobre los institutos de Pinneberg para la admisión en el quinto grado en el verano de 2025



Estimados padres de los estudiantes de cuarto grado,

En estos días se enfrentan a la pregunta de a qué escuela secundaria su hijo/a debe asistir a partir del próximo año escolar. En el proceso de toma de decisiones, varios factores juegan un papel importante. Como padres, es importante para ustedes que su hijo/a se sienta cómodo/a en la nueva escuela y aprenda y sea promovido/a de acuerdo con sus habilidades y talentos.

En Pinneberg, tienen dos opciones de escuela secundaria con diferentes objetivos educativos y conceptos pedagógicos:

## A) las escuelas comunitarias (Geminschaftsschulen)

- la escuela primaria y comunitaria en Quellental (Grund- und Gemeinschaftsschule im Quellental GuGs)
- la escuela Johann-Comenius con escuela secundaria ( Johann-Comenius-Schule mit Oberstufe -JCS)
- el centro escolar norte (Schulzentrum Nord -SZN)

## B) los institutos (Gymnasien)

- la escuela Johannes-Brahms (JBS)
- la escuela Theodor-Heuss (THS)

Mientras que los institutos se enfocan en preparar a los estudiantes para el más alto nivel de educación, el Abitur, y por lo tanto para una educación científica o un estudio universitario en nueve años, los estudiantes de las escuelas comunitarias alcanzan sus objetivos educativos en etapas. En el noveno grado, los estudiantes de las escuelas comunitarias obtienen su primer título escolar (ESA), en el décimo grado obtienen el título escolar medio (MSA) y con una transición exitosa a la escuela secundaria ("Oberstufe") después del decimotercer grado, obtienen la educación superior general (el Abitur). Pasar por estas etapas fortalece a muchos estudiantes en su camino hacia lograr títulos educativos más altos. Muchos continúan su camino educativo después de obtener el título escolar medio. El instituto profesional ("berufliche Gymnasium") también es una opción atractiva para muchos estudiantes que han obtenido el título escolar medio para obtener el Abitur.

En general, y independientemente de la forma de escuela elegida inicialmente, cada estudiante tiene la oportunidad de obtener el título educativo más alto, la educación superior general (el Abitur), si logra los requisitos necesarios. El cambio de una forma de escuela a otra está garantizado en las escuelas secundarias de Pinneberg a través de una estrecha cooperación entre las escuelas si se cumplen los requisitos necesarios.

Con la recomendación de transición escolar y una entrevista de asesoramiento en la escuela primaria, como padres, serán apoyados en las próximas semanas para tomar la decisión de elección de escuela adecuada para las habilidades y requisitos de aprendizaje de su hijo/a. Las escuelas secundarias se presentarán pronto y los invitarán a ustedes y a sus hijos/as a sus respectivos eventos informativos. Además, pueden encontrar apoyo en la elección de escuela en la guía "¿Cual escuela para mi hijo/a?" en la página del Ministerio de Educación de Schleswig-Holstein, que pueden encontrar con el siguiente código QR:



## Limitación de la capacidad de admisión en los institutos de Pinneberg para el próximo año escolar 2025/2026

Después de que siete clases fueran inscritas en el quinto grado en la Johannes-Brahms-Schule el verano pasado y cinco en la Theodor-Heuss-Schule, ambas escuelas alcanzarán sus límites espaciales en el próximo año escolar. Con esta carta informativa, queremos informarles a tiempo y de la manera más completa posible sobre las consecuencias de la limitación de capacidad en los institutos.

El proceso de admisión no se puede anticipar, pero la siguiente información le ayudará a evaluar la formación y el significado de la limitación de capacidad.

La previsión del número de estudiantes para la admisión en las escuelas secundarias de la ciudad de Pinneberg para el próximo año escolar indica una sobrecarga probable de los institutos. Por lo tanto, la supervisión escolar del Ministerio de Educación, en coordinación con la ciudad, ha establecido una limitación de capacidad para ambos institutos para el próximo año escolar, de cinco clases paralelas con 29 estudiantes cada una, lo que significa que cada escuela puede admitir a 144 estudiantes en el próximo año escolar. Si se alcanza el límite de capacidad, significa que las cinco clases con al menos 29 niños serán muy grandes.

Dado que Pinneberg tiene dos institutos, en las tres rondas de inscripción se considerarán de manera equitativa los estudiantes de Pinneberg y los estudiantes de los municipios vecinos en base a los criterios de admisión.

Dado que Pinneberg tiene dos institutos, en las tres rondas de inscripción se considerarán de manera equitativa los estudiantes de Pinneberg y los estudiantes de los municipios vecinos en base a los criterios de admisión.

Según la ley escolar, todos los estudiantes de Pinneberg que aún no tengan un lugar en la escuela después de la tercera ronda de inscripción serán asignados por el proveedor de la escuela, en este caso la ciudad de Pinneberg, a una escuela secundaria correspondiente a la forma de escuela deseada, "instituto". Para los estudiantes de los municipios vecinos, la supervisión escolar del Ministerio se encargará de esto.

Las escuelas han acordado y establecido los criterios de admisión para la escuela secundaria en caso de una limitación de capacidad en sus conferencias escolares de acuerdo con la ley escolar. Los criterios de admisión para la Johannes-Brahms-Schule y la Theodor-Heuss-Schule se pueden encontrar en la página web de la escuela y en el anexo de esta carta.

Las limitaciones de capacidad en las escuelas no solo presentan grandes desafíos para los sistemas escolares, sino que también aumentan la preocupación de los padres y los niños de que su hijo/a no obtenga un lugar en la escuela deseada, que posiblemente no vaya a la escuela con sus amigos más cercanos, que tenga un largo camino a la escuela, entre otros.

Más que nunca, en estos días es importante que ustedes como padres, al igual que los maestros, fortalezcan y animen a sus hijos. Hable con sus hijos sobre las diferentes opciones de educación. De esta manera, ayudará a su hijo/a a reaccionar abiertamente a los caminos que pueden ser difíciles de imaginar al principio.

Les deseamos a todos los padres, conversaciones de asesoramiento constructivas en las escuelas primarias, encuentros informativos, alentadores y positivos con la amplia oferta de todas las escuelas secundarias en Pinneberg y sus alrededores, y por último, pero no menos importante, la confianza con la que pueden apoyar a su hijo/a durante el proceso de asignación de la escuela.

Dado que solo podemos asignar los lugares después de la primera ronda de inscripción, les pedimos que se abstengan de hacer preguntas prematuras.

Estaremos encantados de responder a sus preguntas sobre los criterios de admisión durante las reuniones informativas.

Con saludos cordiales de los institutos de Pinneberg.

Jula Rohde (Schulleiterin JBS) Dr. Hauke Schollmeyer (Schulleiter THS)